

# ADDRESS

## Warga Barru Terangkat Semangatnya, Ulfah-MHG Hadirkan Bimbel CPNS Tanpa Biaya

Achmad. A - [BARRU.ADDRESS.CO.ID](http://BARRU.ADDRESS.CO.ID)

Sep 22, 2024 - 12:12



**PUBLIK.CO.ID, BARRU** - Tim relawan milenial, Gen Z U22 Dokter Ulfah MHG dan Laskar Muda Tanete, makin giat mempersembahkan program-program yang langsung menyentuh kebutuhan masyarakat. Sabtu (21/9/2024), kedua tim ini sukses menggelar Bimbingan Belajar (bimbel) Lulus SKD CPNS di Gedung Bola Sobae, Barru.

Dalam kegiatan ini, mereka menggandeng platform Lulus Ujian sebagai narasumber dan fasilitator, memberikan pelatihan langsung kepada para peserta bimbel. Ketua Tim Relawan Gen Z U22, Fachruddin Aldani Darwis, menjelaskan bahwa bimbel ini adalah salah satu dari sekian banyak program yang dipersembahkan demi kemajuan warga Barru.

“Sudah lama ini terencana. Bimbel ini khusus kami peruntukkan bagi pendaftar CPNS. Kami hadirkan fasilitator yang ahli di bidangnya, biar ilmu yang diberikan betul-betul bermanfaat buat warga,” ujar Fachruddin.

Ia menekankan bahwa pasangan calon bupati, Dokter Ulfah dan wakil bupati Barru, MHG, selalu mendengar dan hadir dengan solusi nyata sesuai kebutuhan masyarakat. "Bimbel ini tentu sangat dibutuhkan oleh para pendaftar CPNS. Kita mau mereka bisa lulus SKD dan menggapai cita-cita," tambahnya.

Sementara itu, Afdal Fahmi, pemilik platform Lulus Ujian, sebagai narasumber, memberikan banyak tips dan trik dalam menjawab soal ujian CPNS.

“Peserta antusias sekali. Kita kasih tips-tips cara menjawab soal, termasuk latihan soal TKP, TIU, dan TWK. Peserta juga langsung praktek lewat smartphone mereka masing-masing,” kata Afdal.

Ia juga memuji semangat para peserta yang aktif bertanya dan mencoba memahami soal-soal HOTS (Higher Order Thinking Skills) yang menjadi standar dalam ujian SKD.

“Kami sangat apresiasi Dokter Ulfah dan MHG, yang telah memberikan ruang belajar seperti ini. Ini sangat membantu peserta CPNS agar lebih siap menghadapi seleksi,” pungkas Afdal.

Tim relawan Dokter Ulfah dan MHG akan terus hadir dengan program-program bermanfaat yang menjawab kebutuhan warga Barru.

**Penulis:**

Achmad